

フジ物産カップ

ブラインドフットボール



ご報告

11月3日(月)、IAIパラスポーツパークにて「ブラインドフットボールフジ物産カップ」が開催されました。3チームが朝から白熱した試合を見せててくれて、ブラインドフットボールの面白さが伝わり、ファンが一気に増えたのではないかでしょうか。ブラインド体験も多くの方に参加いただき、より難しさが伝わったかと思います。試合も応援もとても盛り上がった大会でした。

開会式 & チアダンス



フジ物産 山本様による
キックインセレモニー

W E L C O M E



チアダンス

FCコレーボ 静岡 VS 大阪ダイバанс



大阪のチームは、パラスポーツパークの噂を聞いて「是非行ってみたい！」ということで遠くから来てくれました。とてもありがとうございます。



本当に見えていないのかと疑うほど、とても華麗なシュートを決めていました。

大阪ダイバанс VS buen cambio yokohama



ムカデリレーのような入場です

FCコレーボ 静岡 VS 大阪ダイバанс

音を頼りにボールを奪い合います！

閉会式 & 表彰式



優勝は
「大阪ダイバーンズ」
です。おめでとう
ございます。そして、
遠くからありがとうございます。



プレゼンターはフジ物産 山崎社長(写真左)
MVPの中村選手には、高級な鰻の蒲焼を
プレゼント！とてもうれしそうでした。

パラスポーツ 体験コーナー



ブラインド体験 子どもの身長に合わせて
かがんで対応しています。



アイマスクで見えないので、ボールの中の
鈴の音を頼りに蹴っています。難しい！

「見えない」って、
とても怖いのですが
ブラインドの選手は
その状態でサッカーを
しています。体験する
と、選手のすごさが
より実感できます。



フライングディスク 年齢関係なく楽しめるパラスポーツがたくさんで
皆さん夢中になって体験してくれます！

車椅子バスケット スタッ夫のご子息(写真中央)
今期、最年少ボランティアです。



親子でのボランティア参加が増えてきています。
子どもの時からパラスポーツを経験できるのは良いことですね。

ボランティア

高校生が個人的に申込み、参加してくれました。
チラシ効果です！



大道芸

同日、静岡の街中で大道芸ワールドカップが開催されていました。こちらの大道芸も
多くの方がチャレンジし、笑顔がたくさんあふれていました。

ミニロボ 指1本で動かせるミニロボがあるので、
家族みんなで楽しめます。



女子サッカー



女子サッカーはあまり観ないですが、なかなかいいボールを蹴っていました。

来場者や選手、スタッフの感想

- ブラインド関連が思っていた以上に難しかったので、良い体験ができた。
- 年なのに優しく教えて頂き楽しかったです。
- ボッチャ、1歳でも楽しめました。
- どのブースも活気があり、スタッフが丁寧に対応してくれた。パラスポーツを感じられる機会になるので、たくさん開催して欲しい！
- 普段体験出来ないまだ知らないスポーツの体験をしてみたい
- 今日の試合を見て感動しました！選手の皆さん、頑張って！
- お客様からの反応がとても良くて、スタッフとしても有意義な時間を過ごせた。
- 「ありがとう」をたくさんいただける。
- お客様も楽しそうにしているのと、スタッフとの交流も良い。
- ボランティアスタッフの協力で、イベントが成立して達成感があります！
- ブラインドサッカーは、当たりが強かったりとハードなスポーツですが、怪我無く頑張ってほしいです。
- ブラインド体験をしたらとっても難しかったので 選手の皆さんすごい！！と思いました！
- まだまだ知名度を上げるための支援が必要かと思いますが、「サッカー王国しづおか」のメンバーとして頑張ってほしいです。
- 縛られない、自由度のある感じが良いです。

どら焼き



お菓子配布



入江岡の竹翁堂さんのどら焼きです。
スタンプ3つもらえるよ！

